



手をつなぐ

コミュニティースクール太宰府市立学業院中学校だより

令和7年7月号 文責 教頭 山川 征治

学業院訓
一 生徒は幸にあふれ
考を以て幸を成す
二 志を以て幸を成す
三 徳を以て幸を成す
三 徳を以て幸を成す
三 徳を以て幸を成す
三 徳を以て幸を成す

選手激励会

6月6日(金)は6校時に、運動部はユニフォームを着用して夏の中体連大会に向けて、文化部はコンクールやコンテストなどの発表に向けて、意気込みを全校生徒の前で語っていました。

特に3年生にとっては今まで部活動で打ち込んできた想いや指導していただいた先生・支えてもらった保護者の方々への感謝の気持ちを抱きながら、それぞれのステージで悔いの残らないよう頑張ってもらいたいと思います。



【勢ぞろいした学中の部活動代表】

3年生高校1日体験

6月12日(木)3年生は高校1日体験を行いました。朝、自宅から高校まで様々な手段で登校したことも新たな発見になったと思います。高校では、各学校独自のプログラムを準備されており、学校の紹介や在籍している学

出身の生徒との交流、専門的な学科の授業や実習などを受けました。

また、各自で購入して学食を食べたことも貴重な体験だったようです。以下は、今回受け入れてくださった12の私立高校です。感謝ですね。

筑紫台高等学校、筑陽学園高等学校、九産大九州産業高等学校、福岡常葉高等学校、東福岡高等学校、精華女子高等学校、第一薬科大付属高等学校、博多高等学校、九産大九州高等学校、福工大城東高等学校、福大若葉高等学校、星槎国際高等学校



進路(しんろ)は様々な漢字に当てられます。正しい熟語でないのですが親路→親身になってくれる保護者と向き合い話し合っ

て決める道。心路→心の底から納得して進む道。針路→目標・方針がはっきりした道。

信路→未来を信じ進む道。新路→どんな結果でも新に用意された道。

どんな道を選んでも最後は自分にとって真の道を進んでほしいです。

自然教室説明会

6月12日(木)の6校時に、1年生では9月の自然教室の説明会を行いました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中で多数の参加ありがとうございました。後日、実行委員を募ったところ、50名程度の応募者が出て、学年の先生たちも生徒のやる気に驚いたそうです。今後は、実行委員会を中心に取り組んでいく予定です。



【雨の中の説明会】

学校の近況報告

6月18日(水)プールの水が満水になり、天候にも恵まれて保健体育の授業でプール開きが行われました。前期後半の9月ごろまで水泳の授業を行う予定です。

なお、授業終了後は取り壊し工事が行われます。



【満水になったプール】



【あいさつ運動の様子】

6月25日(水)は、今年度初めての小中合同あいさつ運動を実施しました。今回は3年、1年、2年の優先順位で募集を募ったところ317名の応募がありました。あいにくの天候のため25日のみの実施になりましたが、積極的に参加して小・中学生や地域の方々に元気なあいさつをして好評でした。

親子進路学習会

6月20日(金)の5・6校時に、3年生は親子進路学習会を行いました。

会の前に、昨年度のPTA広報紙が福岡県PTA連合会の広報紙コンクールで優秀賞を受賞



したことをお披露目しました。【受賞された昨年度のPTA広報委員さん】

【暑かった進路学習会】



進路学習会では、九州産業高等学校の霧島先生と筑紫中央高等学校の渡辺副校長・上村先生に各学校の特色の他、進路選択に向けてポイントや受験生として今から心がけること等のアドバイスをいただきました。

太宰府梅プロジェクト

特別支援学級では、2年前から太宰府市の「太宰府梅プロジェクト」と連携して、太宰府の梅だけを使った「梅ジャム」を作って販売を行う教育活動を行っています。今年の梅は、政庁跡周辺だけではなく学校近辺の地域の方々からもご厚意による梅の実を譲り受けて、無添加で作りました。完成した梅ジャムは、梅の実を譲ってくださった方々へ返礼したり、先述の進路学習会の前に一パック150gを200円で販売したりしました。



【おいしい梅ジャム】

購入した先生に感想を尋ねると、パンに塗って食べたり、炭酸水に溶かして梅サワーにして飲んだりして、甘酸っぱくて大変おいしく、さわやかな夏を感じたとのことでした。

7月の学校行事

7月2日(木) 放課後部活動なし、教職員一斉定時退庁日(※右下参照のこと)

性の健康と権利に関する教育講話 → 1校時(1年生)2校時(2年生)3校時(3年生)

7月4日(金) PTA高校見学バスツアー(筑陽学園高等学校、武蔵台高等学校)

7月7日(月) 夜の高校説明会 18:30~19:30 会議室(星槎国際高等学校、小郡高等学校)

7月8日(火) 学中ブロック学校運営協議会 13:30~14:30 会議室

7月9日(水) PTA運営委員会 19:00 PTA会議室

7月14日(月) 部長会

7月16日(水) 3年生卒業アルバム用授業風景写真撮影

7月18日(金) 前期前半終業日(この日は給食あります)

7月23日(水)~8月1日(金) 教育相談期間

教職員一斉定時退庁日とは、16:50に本校の教職員全員が退勤する日です。教職員の勤務時間外在校時間(つまり残業時間)を減らす目的で取り組んでいます。この日は、放課後の部活動は中止にします。また、時間外の会議や面談もご遠慮願います。電話対応も17:00までとして、それ以降は留守番電話に切り替えます。